Seite: 17



Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



7. Wiener Wiesn hat offiziell begonnen

Das Bier fließt wieder am Wiener Oktoberfest

Leopoldstadt. Stadtrat Michael Ludwig (SPÖ) und Exdie größte Ehre: Sie schlugen das erste Fass der Wiener Wiesn 2017 an. Um 11.30 Uhr wurde gestern die 7. Ausgabe von Österreichs größtem Ok-

toberfest eröffnet. Bürgermeister Michael Häupl und Ski-Star Hans Knauß hatten Landtagspräsident Harry Kopietz (beide SPÖ) ließen sich die Party auf der Kaiserweise vor dem Riesenrad natürlich nicht entgehen. Bis 8. Oktober läuft die Mega-Gaudi.